

HOCKEY IN BERLIN

in der Fußball-Woche vom 04.04.2005

Feldsaison beginnt olympisch

Damen: BHC (3 x Gold) gegen RW Köln (3 x Gold)

■ Kaum sind die Sporthallen geschlossen und die Hockeybanden weggeräumt, zieht es die Hockeyspielerinnen und -spieler ins Freie. Denn so ein Ganzjahressport fordert sein Recht. Die Erwachsenen setzen die im letzten Herbst begonnene Feldsaison fort, für den Nachwuchs beginnt eine neue Spielzeit.

Die Vereine der 1. und 2. Bundesliga der Damen und Herren stehen vor einem spannenden Finale. Berlin ist in beiden höchsten Spielklassen vertreten. Wobei die Frauen des BHC um die Deutsche Meisterschaft kämpfen. Für den Tabellenzweiten der 1. Bundesliga geht es schon am kommenden Wochenende im vorgezogenen Heimspiel gegen Rot-Weiß Köln sozusagen um sechs Punkte. Natürlich auch für den derzeitigen Spitzenreiter aus der Domstadt. Im Kader beider Mannschaften befinden sich gleich sechs Olympiasiegerinnen – etwa Louisa Walter (Hockeyspielerin des Jahres) und Marion Rodewald (Kapitänin der Athener Überraschungsmannschaft). Das Spitzenspiel beginnt an der Wilskistraße am Samstag, 6. April, um 15 Uhr.

Für die Männer des Berliner Hockey-Clubs geht es ab nächsten Sonntag (auswärts in Dürkheim) darum, den Abstieg aus der 1. Bundesliga noch zu vermeiden. Zur Zeit belegen sie den vorletzten Platz im 12er Feld.

Die Zweitligisten aus Berlin haben noch etwas Zeit, sich in einer Reihe von Turnieren auf das Spielen im Freien vorzubereiten. Die Männer beginnen am 16. April, die Frauen eine Woche später.

Für den Jugendbereich beginnt ein neuer „Lebensabschnitt“, der im Herbst wieder zu Ende ist. Für die weibliche und männliche Jugend (WJA und MJA bzw. U18 sowie WJB und MJB bzw. U16), für Mädchen und Knaben (MA und KA bzw. U14 sowie MB und KB bzw. U12) wurde von der Geschäftsstelle des BHV ein umfangreicher Spielplan aufgestellt. Für die besten Mannschaften der Altersklassen U18, U16 und U14 winkt die Teilnahme an der Endrunde um die Deutsche Meisterschaft im Feldhockey. Für den C/D-Bereich (U10 und U8) sowie für die Bambini oder Minis werden Spieltage oder Turniere angeboten.



Besenrein: Der Letzte macht die Bande weg...

Portrait der Woche



Name: Lars Köppen
Alter: 16
Verein: Berliner Bären

Position/Funktion im Verein/Verband:
Abwehr (Das Foto zeigt Lars als Schiri beim Spree-Pokal)

Seit wann beim Hockey?

Seit dem 8. Lebensjahr

Warum gerade Hockey? Weil es keine „Mitläufersportart“ ist wie Fußball...

Kaum vorstellbar, ABER: Wenn nicht Hockey, was dann? Basketball

Welche Hockeyregel würde ich ändern?

Die Minimierung des Hockeyschläger-Vorspanns auf 25 mm

Mein Spruch für das „Phrasenschwein“:
Errare humanum est

Und jetzt noch 'ne richtige Lebensweisheit:
Man lebt nur einmal

Was ich noch loswerden wollte: -



Diese Rubrik erscheint in der Verantwortung des Berliner Hockey-Verbandes e.V., Jesse-Owens-Allee 2, 14053 Berlin
www.BerlinHockey.de